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Abstract (en)
The static mixing tube (1) is suitable for low viscosity fluids, especially containing suspended solids, and has plates (2) in individual locations of
the tube, each partly covering the cross section. Through the plates, open narrow passages (3) each include a gap region (31) running from wall to
wall through the tube axis (c), or running from wall to wall though the tube axis to a second partial region (32). The gap encloses an angle of 20-60
degrees , preferably 35-45 degrees with the tube axis. There is also a mixing length (4).

Abstract (de)
Das Mischrohr (1) für niedrigviskose Fluide enthält plattenförmige Elemente (2), die an einer oder an einzelnen Stellen des Rohrs dessen
Querschnitt teilweise abdecken. Die durch die Elemente freigelassenen Engpässe (3) umfassen jeweils mindestens einen spaltförmigen Bereich
(31), mit einer Längserstreckung dieses Spalts (31), die von Rohrwand (10) zu Rohrwand durch die Rohrachse (c) oder von der Rohrwand durch die
Rohrachse (c) zu einem zweiten Teilbereich (32) verläuft. Der Spalt schliesst mit der Rohrachse einen Winkel (ϕ) im Bereich zwischen rund 20 und
60°, vorzugsweise zwischen 35 und 45°, ein. Nach dem Engpass ist in Strömungsrichtung eine Mischstrecke (4) vorgesehen. Das zu mischende
Fluid kann suspendierte Feststoffe enthalten. <IMAGE>
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